



Blessed Sacrament School
Wednesday Weekly
Mayo 8, 2024

Habilidad de la semana de Boys Town: mantenerse concentrado

1. Mire su tarea o asignación.
2. Piense en los pasos necesarios para completar la tarea.
3. Centra toda tu atención en la tarea.
4. Deje de trabajar sólo cuando se le indique.
5. Ignore las distracciones e interrupciones de los demás.

Queridas familias,

Espero que todos estén disfrutando de este clima tanto como yo; estoy seguro de que está haciendo que sus hijos estén aún más ansiosos por la llegada del verano. Si no tuvo noticias de sus hijos, el martes pasado tuvimos varios visitantes adorables y viscosos de Wildlife Encounter. Vimos una gran cantidad de animales, uno de los cuales nunca había visto ni siquiera en el Zoológico de Omaha. Aunque los animales y la presentación fueron muy divertidos y reveladores, fueron los estudiantes quienes más me impresionaron. El presentador dejó claro que los animales necesitaban silencio para que se sintieran cómodos y bienvenidos. Nuestros estudiantes hicieron un trabajo maravilloso cumpliendo estas expectativas. Solo hubo un par de ocasiones en las que necesitaron recordatorios: una fue cuando una boa constrictor gigante fue puesta en manos de un niño de sexto grado (¡no puedo culparlos por eso!). También impresionaron a nuestro presentador al conocer algunas ideas complejas: el nombre de un animal que es primo de los mapaches y de qué está hecho el pico de un loro. Sinceramente, no puedo recordar ninguno de estos porque nunca había oído hablar de ninguno de ellos. ¡Estoy deseando volver a tiempo parcial el próximo miércoles!

En Cristo,

Sra. Jennifer Tran

JUEVES DE ASCENSIÓN

Mañana no habrá clases debido al día santo. ¡Asegúrese de asistir a Misa con sus hijos! Las clases se reanudan el **viernes 10 de mayo, que será un día informal** tanto para los estudiantes como para el personal en celebración de la Semana de Agradecimiento a los Maestros.

MATRÍCULA ESCOLAR 2024-2025

Regístrese antes del 25 de mayo para ser parte de una rifa para ganar tres tarjetas de regalo de \$50 de su elección (a través de SCRIP). Utilice el siguiente enlace para comenzar el proceso:

<https://www.cdolinc.net/enrollment> . La inscripción de estudiantes que regresan se seleccionará para un estudiante que haya estado inscrito previamente en una escuela católica de la Diócesis de Lincoln. Se seleccionará la inscripción de nuevos estudiantes para cualquier estudiante que **NO** haya estado inscrito previamente en una Escuela Católica de la Diócesis de Lincoln (es decir, Pre-K o Kindergarten que no haya estado en Pre-K). Después de completar este formulario, PowerSchool enviará un correo electrónico a los padres para continuar registrando al nuevo estudiante. Envíe un correo electrónico [a Melissa-tvrdy@cdolinc.net](mailto:Melissa-tvrdy@cdolinc.net) con cualquier pregunta que tenga.



PTO CENA FUERA – JUEVES 9 DE MAYO

¿No habrá clases el 9^{de mayo} y no sabes qué hacer? ¡El PTO lo tiene cubierto! ¡El PTO ha organizado una recaudación de fondos en Adventure Putt Putt Golf, 5901 South 56th St, de 3 a 8 pm y una cena en Raising Cane's, 5810 S 58th St, de 5 a 9 pm! Deberá mencionar la Escuela Blessed Sacrament en cada negocio para que el PTO reciba el 15% de Raising Cane y el **30%** de Adventure Putt Putt . Esperamos verlos allí!

LIMPIEZA DE CARRETERAS DE CABALLEROS DE COLÓN

¿Buscas horarios de servicio? Los Caballeros están organizando su limpieza anual de carreteras, que ha sido reprogramada para el próximo **lunes 13 de mayo por la noche** de 6:30 a 7:30 p.m. Reúnase en el estacionamiento de Lee's Chicken (1940 W Van Dorn St.) si desea participar.

MENÚ DE ALMUERZO ACTUALIZADO

Se adjuntó un menú de almuerzo actualizado y también se actualizó el menú en el sitio web de la escuela.

PELÍCULA EN EL CÉSPED



El PTO está emocionado de tener una noche de cine familiar el **VIERNES 17 DE MAYO, a las 20:45 horas** en el espacio verde. ¡El PTO proporcionará una pequeña bolsa de palomitas de maíz y un cono de nieve para todos! Por favor traiga una manta o sillas y cualquier refrigerio o bebida adicional que prefiera para que su familia disfrute el último viernes por la noche antes de que terminen las clases. Tenga en cuenta que los niños de todas las edades deben contar con la supervisión de un adulto en este evento. ¡Te veo allí!

VOLUNTARIOS DEL DÍA DE CAMPO Y GALLETAS

Estamos pidiendo a cada familia (o niño) que traiga un paquete de galletas (pueden ser de cualquier tipo) para el día de campo en nuestra estación de refrigerio. Si desea ser voluntario y aún no se ha comunicado con la escuela, envíe un correo electrónico a la Sra. Tran. ¡Nos encantaría contar con su ayuda con nuestras estaciones del día de campo!

VALE

¿No estás seguro de qué regalarle a ese graduado difícil de comprar? Consulte los cientos de opciones en RaiseRight.com. Envíe sus pedidos especiales a jenniekorth@gmail.com antes de este viernes (3/5) a las 2:00 p. m. para que se incluyan en el pedido SCRIP de la próxima semana. Las tarjetas de regalo llegarán a la Rectoría antes del 10 de mayo.

*TRADUCIDO POR GOOGLE TRADUCIR